

EL CORREO (2006-02-11)

Los vecinos de Basauri podrán tramitar los documentos municipales a través de Internet

www.basauri.net permitirá obtener el padrón, acceder a mapas cartográficos de la localidad y al Plan General

OIHANE ISEQUILLA/BASAURI. El Ayuntamiento de Basauri, en su intento de ofrecer un mejor servicio a la ciudadanía, ha apostado por las nuevas tecnologías. A partir de ahora, todo el que lo desee podrá acceder desde su casa mediante Internet a los documentos administrativos sin necesidad de acudir a las oficinas municipales, reducir así el tiempo de espera y agilizar los trámites en beneficio de los vecinos de Basauri.

Una de las novedades que ofrece esta iniciativa es que la página www.basauri.net, permite conseguir la cartografía de la localidad, documentación «imprescindible» para aquellas empresas que necesiten trabajar en determinados puntos de la localidad. Desde su propia casa u oficina, podrán conocer, por ejemplo, por dónde discurren las tuberías de gas o agua y evitar así incidentes a la hora de trabajar.

Y es que antes de que esta información estuviese 'colgada' de Internet, obtener la orografía entera del municipio costaba 233 euros. «Ahora podrán imprimirla desde sus hogares mucho más rápido mientras que antes tenían que esperar varios días a recibirla», explicó el alcalde, Rafa Ibargüen.

Los mapas que ofrece la Red son una «radiografía» del municipio en diferentes tamaños que muestra «fielmente» las distintas zonas de Basauri y sus características. Incluso especifica donde hay vegetación, ferrocarriles, edificios, alumbrado, redes fluviales, además del nombre concreto de las calles y los números de los portales, todo ello a una escala de 1: 500.

Otra de las ventajas que aportará esta medida es que, «posiblemente a partir de la próxima semana», los vecinos tendrán la oportunidad de descargar el Plan General de Ordenación Urbana. Este documento recoge la clasificación del suelo del municipio y especifica, por ejemplo, qué terrenos son edificables y cuáles no.

Tarjeta 'Izenpe'

Por otro lado, está previsto que en breve comience a funcionar la tarjeta 'Izenpe', que servirá para hacer consultas en Internet sobre los datos fiscales personales. Se trata de un método de firma digital que tiene como objetivo la protección de datos. Cada persona tendrá su propio carné con su clave secreta. Los primeros en acceder a este sistema serán los socios del Instituto Municipal de Deportes y los de las bibliotecas de la localidad, y más tarde los demás vecinos.